



**Resolution:
Tempolimit von 130 km/h auf deutschen Autobahnen!**

Die Vorstandsmitglieder der AG 60plus-RLP haben auf ihrer Klausurtagung am 14./15.10.2019 im Rahnenhof/Carlsberg-Hertlingshausen mit überwältigender Mehrheit folgende Resolution beschlossen:

Wir fordern die Mitglieder der SPD-Bundestagsfraktion auf, im Rahmen der parlamentarischen Beratung des Klimaschutzprogrammes der Bundesregierung dafür zu sorgen, dass der Beschluss des SPD-Bundesparteitags aus dem Jahr 2007 umgesetzt und ein Tempolimit von 130 km/h auf deutschen Autobahnen gesetzlich festgelegt wird.

Diese Forderung ist bereits über einen Initiativantrag beim SPD-Bundesparteitag 2007 in Hamburg mit folgendem Text beschlossen worden: „Ein schneller und unbürokratischer Weg zum Klimaschutz ist die Einführung einer allgemeinen Geschwindigkeitsbegrenzung von 130 km/h.“

Dieses Tempolimit spart jährlich bis zu 1,6 Millionen Tonnen CO₂ ein und reduziert Unfalltote und Verletzte. Darüber hinaus verringern sich Lärm- und Schadstoffemissionen. Deutschland ist noch immer das einzige EU-Land und der einzige Industriestaat weltweit ohne generelles Tempolimit auf Autobahnen. Es ist Zeit für eine Wende! Rund 57 % der Deutschen wünschen sich eine Beschränkung der Geschwindigkeit auf Autobahnen

Basis dieser Resolution sind auch Anregungen von AG 60plus-Gliederungen aus RLP.

Vorstand der AG 60plus-RLP

15.10.2019